

Jargeau Loire et forêt

UN COUPLE DE NEUVY-EN-SULLIAS AVAIT SAUVÉ UN ENFANT JUIF PENDANT LA SECONDE GUERRE MONDIALE Les époux Poignard, des Justes

Quarante ans, le visage de la médaille des Justes et de la médaille de la Résistance. Les époux Poignard ont été récompensés d'une grande émotion.

Le président d'un grand nombre d'élus, de parlementaires et d'habitants, une cérémonie présidée par François Cougnet...



Serge Poignard, au centre, saisi par la famille Poignard en 1943, à Gien. Au-dessus de lui, son père et sa mère, les époux Poignard.

Des coups frappés à la porte

La cérémonie a été organisée par François Cougnet, député de Loiret...

Leurs noms sur un mémorial

Un an après la libération, les époux Poignard ont été récompensés d'une grande émotion.

Un an après la libération, les époux Poignard ont été récompensés d'une grande émotion. Ils ont été reconnus comme Justes...

Après la guerre, les époux Poignard ont été récompensés d'une grande émotion.

Après la guerre, les époux Poignard ont été récompensés d'une grande émotion.

Après la guerre, les époux Poignard ont été récompensés d'une grande émotion.

Après la guerre, les époux Poignard ont été récompensés d'une grande émotion.

Après la guerre, les époux Poignard ont été récompensés d'une grande émotion.

SOUS LE SIÈGE

Après la guerre, les époux Poignard ont été récompensés d'une grande émotion.



Les trois petites filles de Nord et Marguerite Poignard se passent entre leurs mains.



Nord et Marguerite Poignard les étreignent avec leur fils Jean-Benoît, dans les années 1950. Ils ont sauvé un enfant juif au péril de leur vie.